

Hannel Schramm Paul Kühn Verlobte.

Schwarzenberg Pöhlau b. Zwickau
16. August 1925.

Statt Karten!
Für die uns anlässlich unserer
Vermählung
in so reichem Maße dargebrachten Glück-
wünsche und Geschenke sagen wir, zugleich
im Namen unserer Eltern, nur hierdurch
unseren herzlichsten Dank.
Martin Schlinke und Frau
Hilma geb. Meier.
Postelwitz b. Schandau Niederschlema
August 1925.



Meine liebe Gattin, unsere gute, treulose Mutter, Schwieger- und Großmutter, Schwestern und Schwägerin,
Frau Wilhelmine Christiane Günther geb. Scheffler
gestern, nachts 1/2, 3 Uhr nach längerem, schwerem, mit großer Geduld ertragtem Leid, im letzten Glauben an ihren Erbauer, in ihrem 69. Lebensjahr, langt entschlafen.
In tiefer Trauer.
Eduard Günther nebst Kindern und allen Angehörigen.
Löbnitz, Georgenstraße 572, Stollberg, Sachsen, Baltimore (Amerika) und Hennersdorf, den 15. August 1925.
Die Beerdigung unserer lieben Entschlafenen findet Sonntag, mittag 1/2 12 Uhr, vom Trauerhause aus statt.

Nachruf.

Am 13. August verschied nach langer Krankheit der frühere Mitinhaber meiner Firma, Herr Kaufmann

Fritz Mühlich

im 77. Lebensjahr.

Der Heimgangene war mir nicht nur während der vielen Jahren unseres geschäftlichen Verbundenseins, sondern darüber hinaus bis zu seinem Tode ein in Freud und Leid bewährter, treuer Freund.

Es ist mir Herzensbedürfnis, dem lieben Entschlafenen für all die Liebe und Güte, die er mir und meinem Hause zuteil werden ließ, ein "Habe Dank" in seine stille Gruft nachzurufen. Sein Andenken wird mir unvergänglich bleiben.

Wilhelm Brückner
in Firma Köster & Uhlmann.

Schneeberg i. Sa., den 15. August 1925.

Nachdem wir unsere liebe, unvergängliche Entschlafene, Frau
Christianne Pauline verm. Mehlhorn

geb. Naumann

zur ewigen Ruhe gebelebt haben, ist es uns ein Herzensbedürfnis, allen denen, die unsere liebe Entschlafene durch den überaus zauberhaften Blumenschmuck und durch die ehrende Begleitung zur letzten Ruhe noch im Tode ehren, hierdurch unseren

herzlichsten Dank

Die trauernden Hinterbliebenen.

Niederschlema, den 14. August 1925.

Für die innige Anteilnahme beim Heimgange meines lieben Gatten, des Privatiers

Florenz Georgi

sage ich allen meinen innigsten Dank. Besonderer Dank gebührt unserem Herrn Pfarrer Schmidt für die lieben Besuche und Tröstungen während seiner Krankheit.

Die trauernde Gattin
Selma Georgi geb. Kunstmann
nebst allen Hinterbliebenen.

Zauer, den 16. August 1925.

Schichjals-
Bestellung im laufenden Jahre
erhalten Sie gegen Ent-
sendung v. Geburtsdatum
und 1.-Mr.

Aktiv. A. A. Schmidt,

Berlin 597. Schönleinstr. 34

Metallbetten,

Stahlmatratz., Kinderbetten

di r. an Priv. Kat. 75 U frei

50 Mark
Wochenverdienst
durch Ichill. Sehrarbeit.
Höheres gegen Rückporto
durch A. Reparatings,
Tilsit (Ostpreußen).

Gefüllt. solid. Gräulein
zu 4 Fenster, sowie ein
guter Dienst steht preiswert
zum Verkauf. Angebote u.
A. 4103 an die Geschäftsstelle dieses

Blattes in Schwarzenberg

erwerben.

Alle Anzeigen

haben besten Erfolg im

„Ergeb. Vollstreuub.“

Unsere liebe Mutter, Schwieger-, Groß- und Urgroßmutter, **Frau Ludmilla Patsch**

ist am Donnerstag Abend im Alter von nahezu 96 Jahren still heimgegangen.

Sie wird am Sonntag, vormittag 11 Uhr, vom Trauerhause aus nach Gottesgab beerdigt.

Moritz Patsch

im Namen aller Hinterbliebenen.

Patscherei b. Rittersgrün, am 15. August 1925.

Beim Heimgange unserer teuren, heißgeliebten Entschlafenen, der

Frau Anna Goldhahn geb. Kunstmann

sind uns so zahlreiche Beweise der Liebe und Wertschätzung dargebracht worden, daß es uns unmöglich ist, jeden einzeln zu danken. Wir sprechen hierdurch allen denen, die uns durch Wort, Schrift, Gesang, Blumenschmuck und letztes Geleit zur Ruhestätte ihre Teilnahme an unserem großen Schmerz bekundet haben, nur hierdurch unseren

tiefempfundenen Dank aus.

In tiefer Trauer

Hermann Goldhahn
nebst allen Hinterbliebenen.

Grünhain, Schwarzenberg, den 13. August 1925.

Beamer sucht irrl. möbl. Zimmer für August. B. Ang. u. A. 4108 an die Geschäftsstelle dieses Blattes in Aue erbett.

Büro - Raum

sofort zu vermieten.
Agramann's Bauplatz
Schwarzenberg.

Fabrikräume

ebenfalls mit Wohnung in Neubäßle sind sofort zu verpacht. Einige Zeilehantanten wollen ihre Adressen u. A. 363 an die Geschäftsstelle dieses Blattes in Löbnitz i. Ergeb. leihen.

Ladeneinrichtung

mit Küchen und allen Zubehör, für Kolonialwaren passend, gegen Kasse sofort zu kaufen gesucht. Angebote unter A. 4113 an die Geschäftsstelle dieses Blattes in Aue erbett.

Möbl. Zimmer

zu vermieten.
Schneeberg, Drachenh. 3.

Gut möbl. Zimmer

mit 2 Betten
sofort gesucht. Angebote unter A. 4117 an die Geschäftsstelle dieses Blattes in Aue erbett.

Im guten Geschäftslage von Löbnitz sucht sofort oder später

Laden
für Schokoladengeschäft passend. Angebote an R. Selbmann, Dresden, R. Schokoladenfabrik.

Wohnungstausch!

Sucht in Aue 4-5 Zimmerwohnung im Tauisch gegen gleiche in Annaberg. Tauschmöglichkeiten über Leipzig, Chemnitz oder Dresden zu verhandeln. Angebote unter A. 4115 an die Geschäftsstelle dieses Blattes in Aue erbett.

Rufzettel Sie!

Wollen Sie Ihre Hähnchenaugen und Hornhaut nicht nur bestasten, sondern bestärken, so kaufen Sie keine veralteten Mittel, keine minderwertigen Nachahmungen, sondern das echte Kultisol-Hähnchenauge-Pflaster (Schachtel 75 Pf.). Und wenn Sie nicht nur Ihre Hähnchenaugen und Hornhaut entfernen, sondern auch Bremmen und Wundläufen verhindern wollen, so baden Sie Ihre Füße in Kultisol-Kußbad (Protopapfung 50 Pf., Doppelprofung 50 Pf.), und benutzen Sie im Anschluß daran den Kultisol-Streugrub (Sichtof 1 Ml.).

Zum zweckmäßigen nehmen Sie aber die Kultisol-Kußpuder, die alle drei Präparate enthalten und nur 2 Mark kostet, denn Sie sparen dabei 25 Pf.

Kußpuder tut gut!

Wenn jeder Schleif unangenehme Empfindungen versucht, wenn die Füße vorzeitig ermüden, so bekommt nicht nur die ganze Haltung, sondern auch das ganze Tun und Lassen etwas Müdes, Schläfriges.

Sie merken es deutlich und mit Schaden, wenn jemand aus dem Munde riecht. Der Betroffene fühlt aber meist es nicht.

Genauso dasselbe ist es bei Küßschwell. Wer davon leidet, fühlt es zwar, aber nicht so sehr. Die anderen Körperstellen fühlen es zwar nicht, aber sie riechen es, und wie!

Kein anderer Körper teil so vernehmlich wie die Füße. In unbeschreiblichem Ledern eingewickelt, von der Luft abgeschlossen, mit schmerzenden Hähnchenaugen behaftet, müssen sie vorzeitig dienstuntüchtig werden.

Wie die Einsicht gewinnt Beden, und was viele Tausende Arzte mit ihren gutgemeinten Behandlungen nicht erreicht haben, das erreichen wie durch unsere guten und begrenzt anzuwendenden Kultisol-Präparate.

Millionen Rufzettel schon!

Millionen werden folgen, sobald sie den ersten Versuch gemacht haben, denn Kußpuder ist eine Wohltat nicht nur für die Füße, sondern für den ganzen Menschen.

Daher die große Beliebtheit des Kultisol-Präparates bei Sportleuten, Touristen, Militärs, wie überhaupt bei Allen, die Wert auf leistungsfähige Füße legen müssen.

Sie bekommen die echten Kultisol-Präparate in allen Apotheken und Drogerien. Sind Sie in einer auverkauft, dann hat sie sicher die nächste.

Die Kultisol-Präparate sind die am meisten gekauften Kußpuder-Präparate. Zahlreiche Ärzte empfehlen und verordnen diese.

Verlangen Sie von uns ausführende Literatur über Kultisol-Kußpuder. Die Zustellung erfolgt kostenlos und portofrei.

Kultisol-Zentrale Kurt Krebs, Groß-Salze bei Magdeburg

Verwaltungsgebäude: Reichsbahnstraße. Fabrik: Kultisolstraße.

Kultisol-Verkaufsstellen: Bestimmt zu haben in Aue: Adler-Apotheke.

In Schneeberg: Adler-Apotheke, in Neustadt: Merkur-Drogerie, Königstraße. In Löbnitz: Germania-Drogerie, Königstraße, 174/175 u. Drogerie L. Windisch Nachl. In Radiumbad Oberschlema: Drogerie zum Asciulap. In Zschöda: Germania-Drogerie P. Humann.